



DESPERTAR LA CONCIENCIA EN EL USO DEL DINERO

En la economía, somos seres fraternos, somos sociales, los unos trabajamos para los otros; en ella opera la dependencia mutua; es por esto por lo que la sociedad que construimos es aquella que nace en la forma de como usamos nuestro dinero.

Esta conciencia es indispensable a la hora de formar los valores que subyacen en una cultura económica. Sin formación de las nuevas generaciones, no hay un futuro posible.

Como adultos, somos responsables de propiciar el cambio y favorecer el proceso, siendo consecuentes con los valores que aspiramos se manifiesten en cada acción de nuestras vidas. Ello conducirá a que las nuevas generaciones desarrollen su propia convicción. Es imprescindible hacerlo, porque nadie más que todos los que compartimos el compromiso con el futuro que anhelamos podemos hacerlo. Este taller es una semilla para ese futuro, la que donamos a la comunidad educativa, para que ella lo plante en el corazón de los alumnos.

LA PROPUESTA

El taller consiste en 2 horas pedagógicas continuas y está dirigido a un primer grupo de establecimientos de la comunidad educativa del país. Como Fundación queremos evaluar los resultados de esta primera experiencia para posteriormente extender la cobertura tanto en los contenidos como también a lo largo de todo el proceso formativo avanzando hacia los niveles menores y también hacia la educación superior.

La plataforma que ponemos hoy a disposición incluye una página especial para acompañar al profesor en el paso a paso para la preparación, dictado y evaluación del Taller y una página exclusiva para los alumnos, donde acceden al material que va a utilizar en el taller.

La dinámica en la sala de clase es muy simple: una motivación con un audiovisual, seguida de una reflexión en grupos; luego, un plenario donde además se contrastan con los contenidos que aborda y un segundo video donde se profundizan los conceptos del taller: **Uso consciente del dinero**, la **Economía basada en las personas**,

las **Inversiones con impacto positivo** y los principios en los que se basa la **Banca Ética**. Además, incluye un diagnóstico al inicio y una evaluación al final. Todo ello directamente en la plataforma tecnológica, la que se entrega gratuitamente.

Para realizarlo basta que algún miembro de la comunidad educativa (profesor, orientador, guía, entre otros), se motive y se inscriba en la plataforma y podrá acceder en forma autónoma y gratuita al paso a paso y a todo el material necesario. También puede acceder tomando contacto directo con la Fundación.

Se puede acceder a la plataforma en el siguiente link:

<https://bit.ly/TallerDineroyConciencia>

O tomar contacto con el personal de soporte para el taller a través del mail:

tallerjovenes@dineroyconciencia.org

LA FUNDACION

La Fundación Dinero y Conciencia, principalmente a través de su presidente Joan Melé - autor de los libros: "Dinero y Conciencia" y "La economía explicada a los Jóvenes", reconocido por sus conferencias, entrevistas en prensa, televisión, y redes sociales - se ha empeñado en difundir la toma de conciencia en el uso del dinero inicialmente en el país y posteriormente en toda Latinoamérica.

En el año 2020, la Fundación se propuso ampliar el universo al que llegaban estas inspiradoras ideas y con el apoyo de Corfo Ñuble desarrolló un prototipo de taller dirigido a los jóvenes de Educación Media, como una primera experiencia, la que luego fue acompañada de un seminario a los educadores y esperamos poder seguir ampliando tanto en contenido y forma como en la cobertura hacia los ciclos inferiores y otros estamentos de la Educación Superior.

La misión de la Fundación es contribuir a los desafíos humanos globales promoviendo, por una parte, el uso consciente del dinero en la economía real, y por otra, liderar la creación y desarrollo de una banca latinoamericana con lineamientos de Banca Ética.